

Wir trauern um den Intendanten des Theater Bremen

MICHAEL BÖRGERDING

„Weil Freundschaft immer beides ist: Wagnis und Bekenntnis“
schrieb er 2015 an die Theaterfreunde.

Die Zusammenarbeit mit ihm war eine Freude.

Michael Börgerding war ein großer Ermöglicher und ein leidenschaftlicher Theatermacher. Er brachte die wichtigen Themen unserer Zeit ins Theater und das Theater in die Stadt.

Er war ein wunderbarer Mensch.
Wir werden ihn sehr vermissen!

Für alle Theaterfreunde
Der Vorstand

Ursula van den Busch, Rudolf Hickel, Lore Kleinert,
Eva Quante-Brandt, Daniel de Olano, Robert Hannemann,
Malte Hinrichsen, Kirsten Kappert-Gonther,
Nanette Peitgen, Maren Emde, Martin Ernst



**BREMER
THEATERFREUNDE**